

[> Toutes les communes > Lanmeur](#)

Les pulls moches de Noël au collège

Publié le 21 décembre 2019 à 13h13

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)

On a élu le plus beau pull moche du collège.

Vendredi 20 décembre était une journée culturelle internationale au collège Aux Quatre Vents. En présence de Mme Quenea, qui représentait la mairie et des enseignants, Mme Faccenda, principale, a procédé à la remise des prix des différents concours proposés aux élèves durant l'année.

Dans le cadre de leur Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle, les élèves volontaires ont participé à la quatrième édition du concours de cartes de Noël (« Christmas cards competition »). Organisé par les enseignants d'anglais Gwenola Lefort, Daniela Quiviger, Morgane Romieu et Olivier Williams, il permet aux élèves de développer leur créativité dans la pure tradition anglo-saxone.

En espagnol, Nathalia Lima a fait travailler les élèves de 5è sur la fête des morts mexicaine inscrite au patrimoine de l'Unesco. À cette occasion, ils ont réalisé et dégusté des « cavaleras » (têtes de mort en sucre). Cette cérémonie a été l'occasion de présenter une autre tradition, britannique celle-là : la « Ugly Christmas sweeter party » ? soit la fête des pulls moches de Noël.

Retrouvez **plus d'articles**

[Enseignement](#) [pulls moches](#) [Collège Aux Quatre vents](#)